



Les bénévoles de l'UFC-Que Choisir de l'Artois sont intervenus
le 26 juin 2023 à l'Institut Régional du Travail Social
des Hauts de France à ARRAS.



Auprès de 6 groupes de 11 étudiants, 8 bénévoles ont abordé:
« Les Arnaques, acheter son premier véhicule, les bailleurs sociaux, alléger ses factures d'énergie, le droit des usagers en santé » et l'application « QuelProduit »

Le président LHERMITE présentant l'association aux étudiants de l'IRTS

<https://www.youtube.com/watch?v=Kun9468GRcE>

